

XPOS

Sinergitas Perhutani dengan MAN Banyuwangi

Mayzha - SURABAYA.XPOS.CO.ID

Nov 6, 2024 - 16:35



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan kordinasi kepada Madrasah Aliyah Negeri 1 Banyuwangi di Kantor MAN 1 Banyuwangi di Jalan Ikan Tengiri No.02 Sobo – Banyuwangi, pada Rabu (06/11/2024).

Sebagai bentuk Implementasi Tata Nilai AKHLAK Perhutani yaitu Kolaboratif, dengan membangun kerjasama yang sinergis dengan multi stake holder dalam rangka pengelolaan hutan yang berkelanjutan dengan melibatkan semua komponen masyarakat, Perhutani melakukan koordinasi dengan Madrasah Aliyah Negeri 1 Banyuwangi yang langsung disambut dengan hangat oleh Kepala Sekolah bapak Drs. H. Abd. Hadi Suwito dan didampingi Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan bapak Muh. Nur Rofiq, S.Ag., M.Pd.I.

Koordinasi yang dilakukan Perhutani kepada MAN 1 Banyuwangi seputar pengelolaan hutan yang dilakukan oleh Perhutani dan potensi kerjasama kedua belah pihak terutama agenda edukasi kepada siswa MAN 1 Banyuwangi tentang pengenalan hutan dan kehutanan di kawasan hutan Perhutani.

Kepala [Perum Perhutani](#) (Administratur) KPH Banyuwangi Barat yang diwakili oleh KS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi mengatakan bahwa kedatangannya adalah dalam rangka membangun sinergitas antara Perhutani dengan MAN 1 Banyuwangi.

“Dalam Pengelolaan Hutan yang dilakukan Perhutani selalu melibatkan masyarakat dan multi stake holder, termasuk dalam hal ini adalah dengan civitas akademika Madrasah Aliyah Negeri 1 Banyuwangi,” kata Eko.

“Kami sampaikan terimakasih dan apresiasi kepada Kepala Sekolah dan Wakil Kepala Sekolah MAN 1 Banyuwangi yang berkenan menerima dan menyambut kami dengan baik dan penuh antusias, dengan harapan sinergitas ini bisa ditingkatkan terutama edukasi kepada siswa terkait pengelolaan hutan yang dilakukan Perhutani,” pungkasnya.

Kepala Sekolah Madrasah Aliyah Negeri 1 Banyuwangi Drs. H. Abd. Hadi Suwito mengucapkan terimakasih kepada Perhutani yang bersedia berkunjung ke sekolahnya untuk koordinasi terkait pengelolaan hutan yang dilakukan Perhutani.

“Kami ingin para siswa lebih mengenal hutan untuk kelestarian alam semata, tapi juga berperan aktif dalam pembangunan hutan misalnya turut serta dalam kegiatan penanaman bersama tanaman kehutanan di Perhutani,” ujarnya. @Red.